



Aktion 1000

Die Vogese-Rueche waren schon immer bekannt dafür am **Fasnachts-Mittwoch** auf dem Markplatz Plüschtiere an die Zuschauer zu verschenken.

Um die Waggis als solche bei den Binggis in Erinnerung zu rufen (nach der Pandemie), hatten wir an der letzten Fasnacht 2023 insgesamt **1000 Plüschtiere** dabei. Zudem wurden während der Fasnacht "Goldene Tickets" verteilt, mit der Berechtigung für ein Plüschtier, Zutritt zum Wagen und Selfies mit den Vogese. Tele Basel hatte die ganze Aktion begleitet, wofür wir nochmals herzlich danken.

Von der Resonanz des Publikums waren wir überwältigt. Die halbe Stadt - mit und ohne Ticket - stand schliesslich vor unserem Wagen. Die Jüngeren wollten eher ein Plüschtier, die Aelteren natürlich ein Selfie mit unseren Waggis.

Wir freuen uns daher anzukündigen, dass die Aktion 1000 weiterleben wird und wir auch an der kommenden Fasnacht 2024 1000 Plüschtiere verschenken werden.

Im Verlaufe des Fasnachtsmittwochs werden im **Zufallsprinzip Goldene Tickets** verteilt. Mit diesem goldenen Ticket darf sich der Ticket-Besitzer ein **Plüschtier nach Wahl** aussuchen und **auf dem Wagen mit den Vogese-Waggis Selfies machen**. Unser Vortrab wird behilflich sein und selbstverständlich dürfen die Eltern begleiten.

Also, halte Ausschau nach den Vogese Rueche! Vielleicht bekommst auch Du ein goldenes Ticket.

Unser Wagen wird am **Fasnachts-Mittwoch 21. Februar 2024 ca. 17.30 Uhr auf dem Marktplatz** eintreffen.